

Starke Bühne für die AirportCity: Über 600 Gäste besuchten die vierte Vienna Airport Business Night

Vergangenen Abend, 27. Mai 2025, verwandelte sich das Vienna Airport Conference & Innovation Center erneut in eine Plattform für unternehmerischen Austausch: Über 600 Gäste aus Wirtschaft, Politik, Medien und Kultur folgten der Einladung zur vierten „Vienna Airport Business Night“. Ein Höhepunkt des Abends war unter anderem die Keynote-Speech von Militärexperte Oberst Dr. Markus Reisner. Im Zuge des Events wurden Auszeichnungen für den „Innovator des Jahres“ an Gate Space, für den „Besten Dienstleister“ an Eurest Österreich und für das „Cargo-Unternehmen des Jahres“ an Lufthansa Cargo vergeben. Die Veranstaltung bot eine eindrucksvolle Leistungsschau der Vienna AirportCity mit einem vielfältigen Programm, inspirierenden Gesprächen und hochkarätigen Gästen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die österreichische Künstlerin Caroline Kreuzberger.

Über 600 interessierte Gäste aus den Bereichen Wirtschaft, Politik, Kultur und Gesellschaft verfolgten die spannenden Beiträge mit Statements von Flughafen Wien-Vorstand Dr. Günther Ofner, sowie von Mag. Wolfgang Scheibenpflug MRICS, Geschäftsbereichsleiter Immobilien- und Standortmanagement der Flughafen Wien AG. Ein Highlight des Abends war die Keynote von Militärexperte Oberst des Generalstabdienstes Dr. Markus Reisner, Leiter des Instituts für Offiziersausbildung an der Theresianischen Militärakademie, über aktuelle geopolitische Entwicklungen und deren Bedeutung für Wirtschaft und Gesellschaft. Für musikalische Unterhaltung sorgte die österreichische Künstlerin Caroline Kreuzberger mit ihrer Band. Durch den Abend führte Moderatorin Sandra König.

Unter den zahlreichen Eventgästen dabei waren unter anderem: Dompfarrer Toni Faber, Uschi Pöttler-Fellner (Herausgeberin und Chefredakteurin Echo Medienhaus), Roman Koch (Gebr. Heinemann), Richard Steinlechner (An-Cor-Tek) und viele mehr.

Standortunternehmen mit Vienna Airport Business Awards prämiert: Gate Space, Eurest Österreich und Lufthansa Cargo

Im Rahmen der Vienna Airport Business Night wurden Unternehmen aus der AirportCity für besondere Leistungen geehrt: Das Raumfahrtunternehmen Gate Space erhielt die Auszeichnung als „Innovator des Jahres“. Der Gastronomieanbieter Eurest Österreich wurde als „Bester Dienstleister“ prämiert. Lufthansa Cargo wurde als „Cargo-Unternehmen des Jahres“ ausgezeichnet. Überreicht wurden die Vienna Airport Business Awards von Mag. Wolfgang Scheibenpflug MRICS, Geschäftsbereichsleiter Immobilien- und Standortmanagement der Flughafen Wien AG. Damit würdigte der Flughafen die starke Innovationskraft, hohe Dienstleistungsqualität und fachliche Kompetenz der Betriebe in der AirportCity.

Leistungsschau des Flughafen Wien und seiner Partner

Im Anschluss an die Preisverleihung konnten sich die Gäste vom breiten Dienstleistungsangebot der AirportCity selbst überzeugen: Mit dem „Birdly“ der Flughafen-Besucherwelt konnten die Teilnehmer virtuelle Rundflüge aus der Vogelperspektive selbst erleben, das Health Center Vienna Airport und die Fitfabrik präsentierten ihre Gesundheits- und Fitnessangebote, die Teams der Vienna Airport Services, der Flughafen-Lounges und des VIP-Terminals stellten ihre Dienstleistungen für Passagiere vor.

Ein perfekter Betriebsstandort: Die Vienna AirportCity am Flughafen Wien

Die Vienna AirportCity ist eine nationale und internationale Drehscheibe mit einem umfassenden Serviceangebot. Mit eigener Verkehrsinfrastruktur und exzellenter Anbindung an Straße, Schiene und

Flugzeug, einem Facharztzentrum, einem WIFI NÖ Bildungscampus, einem Fitnesscenter, zwei Hoteleinrichtungen, zahlreichen Einkaufs- und Gastronomiemöglichkeiten, 120.000 m² Bürofläche sowie modernen Coworking- und Eventräumlichkeiten, ist die AirportCity ein perfekter Standort für Unternehmen, die nach neuen Betriebsstandorten für ihre Büros oder Conferencing- und Veranstaltungsflächen suchen. Über 250 Unternehmen sind am Flughafen-Standort vertreten, mehr als 23.000 Menschen sind hier beschäftigt. Außerdem stehen unter der Marke Airport Media attraktive Werbeflächen zur Verfügung – von Leuchtkästen bis zu digitalen Großformaten wie der Mega Wall im Terminal 3 oder der SkyBridge beim Flughafenzugang. Über 100.000 Passagiere täglich sorgen für rund 40 Millionen Werbekontakte pro Jahr.

Perfekt für Events aller Art: Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien

Ort der Veranstaltung war das Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien. Mit insgesamt über 2.600 m² Eventfläche ist es die perfekte Location für Veranstaltungen aller Größenordnungen. Mit verschiedenen Räumlichkeiten mit Kapazitäten bis zu 650 Personen, topmoderner Multimedia- und Konferenztechnik und flexibel einsetzbaren Settings lassen sich Events aller Art durchführen. Übrigens haben alle Räume Tageslicht und Zugang zur großen Terrasse. Alle Eventflächen am Flughafen Wien sind über das Team des Conference & Innovation Center buchbar – darunter auch die wohl spektakulärste Location: „Level 22“ im 22. Stockwerk des Towers mit einem eindrucksvollen Blick über die gesamte Airportregion.

Optimale Arbeitsumgebung für kreative Köpfe: Co-Working im Vienna Airport Conference & Innovation Center

Wer eine moderne und angenehme Arbeitsumgebung mit optimaler Verkehrsanbindung und vielfältiger Einkaufs- und Gastronomieverversorgung sucht, findet den perfekten Arbeitsplatz im Conference & Innovation Center im Office Park 4: Co-Working-Plätze mit High Speed-WLAN, Büroinfrastruktur, Meetingräumen und Kaffeeküche stehen für alle zur Verfügung, die einen flexiblen Arbeitsort suchen. Die Co-Working-Plätze sind bereits halbtags buchbar.

Näher im Wiener Stadtzentrum als andere Event- und Büro-Locations

Mit den ÖBB gelangt man in wenigen Minuten vom Flughafen zum Wiener Hauptbahnhof und mit der S7 nach Wien-Mitte. Wer mit dem Auto kommt, parkt im nahegelegenen Parkhaus 3 und erreicht das Vienna Airport Conference & Innovation Center über eine überdachte Fußgängerbrücke. Mit dem City Airport Train gelangt man in nur 16 Minuten direkt vom Wiener Stadtzentrum zum Flughafen.

Weitere Informationen:

www.viennaairport.com/conference-center

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport